



↑メリークリスマス(昨年比国ケソンシティで) ↓クリスマスフェスタから三場面(12/2 千葉センターで)



千葉 YMCA ニュースボード

2013年1月1日 第170号

www.ymcajapan.org/chiba/

平和を祈るクリスマス

クリスマスはイエス・キリストがこの世に誕生したことを祝う喜びの時、人々が平和の大切さを思い、よりよい世界の実現を願って祈る時です。

YMCA はこの時期種々のイベントに関わり、会員・市民の皆様と、クリスマスの思いを共にします。

12月2日、千葉センターではクリスマスフェスタを行い、YMCA 学院高校を含むセンターの活動を紹介、リーダーOBと共に皆で歌い、岸牧師のクリスマスのお話を伺いました。

8日に市民クリスマス in 千葉を諸教会と協力して開催(京葉銀行文化プラザで)、同じ8日に北柏めぐみ教会では柏センターと共催でクリスマス子どもの集いを開催しました。そして25日はキャンプの中でクリスマスを迎えます。

◆キャンプで育つ青少年の心と体

冬キャンプの参加受付が進み、リーダーの実技研修、事前準備が行われています。キャンプは子どもたちが日常から離れ、仲間作りの中で心を養い、体を鍛える、得がたい機会です。数日の生活を共にして、キャンパーたちの顔が輝いて帰ってくることを今冬も期待しましょう。

◆公益法人改革と千葉 YMCA

いわゆる公益法人改革によって、従来のすべての社団法人、財団法人は来秋11月末までに新法律による法人に移行しなければなりません(公益社団・財団法人となるためにはさらに公益性の認定が必要)。千葉 YMCA はこの移行によって、非営利型の一般財団法人となることを目指し、準備しています。今まで40年間余り培ってきたYMCA運動の姿・形を生かして、新しい制度に対応していきたいと願い、そのために最適の規約(法人の定款・規則と運動の会則)を定めようと立案しています。

◆国際協力募金を実施しています

11月から新年1月まで、国際協力募金を行っています。世界には私たちの小さな助けを必要としている人々がまだまだ多くいることを覚えて、この募金に協力いただきたいと存じます。募金結果の半分は日本 YMCA 同盟に寄託し、半分は千葉 YMCA の国際事業基金(鈴木基金)に積んで青年の国際交流に役立てます。

◆千葉センターで韓国語講習

民間の日韓友好を進めるために、互いの文化を理解することが不可欠です。千葉センターでは年明けに韓国語の短期講習を開講します。

◆チャリティーランの成果

10月のチャリティーランの結果、95万余円の益金があり、経費を引いて70万余円をチャリティーに配分することができました。御協力に感謝します。

◆皆様よい新年をお迎えください

○千葉センター 043-222-3811

○柏センター 04-7162-3711

○船橋地域デポ 047-425-6366